
Herr Trübenbach von der Verwaltung teilte mit, dass es zurzeit keine neuen 
Bauvoranfragen oder Bauanträge gebe.  
Er berichtete von einer Rücknahme eines Bauantrages für die Errichtung eines 
Gebäudes für einen Flugsimulator. Wegen Grundstücksproblemen sei der Antrag 
Anfang Januar zurückgenommen worden.  
 


